

DÉCEMBRE 2025 | NEWSLETTER 25



édito

Chers membres,

Parler juste, c'est dire ce que l'on fait et faire ce que l'on dit. C'est oser la transparence et le courage. Car parler juste, au fond, c'est une question d'honnêteté.

A quelques jours de 2026, je tiens à vous adresser, à vous ainsi qu'à vos proches, mes meilleurs vœux pour une année placée sous le signe de la satisfaction et du dialogue.

Laurent Tremblet, maire

**«Il ne suffit pas de parler.
Il faut parler juste.»**

William Shakespeare,
dramaturge et poète anglais (1564-1616)

Une édition de plus, la 33^{ème} de notre traditionnel tournoi junior d'hiver, s'est déroulée du 8 au 16 novembre 2025. Cette année, nous avons dû malheureusement refuser près d'une centaine de joueurs (et quelques joueuses),

compte tenu que nous avons reçu plus de 300 inscriptions pour un nombre de places disponibles de 208. Par contre, comme l'année dernière, il n'a pas été possible d'ouvrir le tableau des filles W 16&U (Women Single 16 ans et plus jeune), car il n'y a eu qu'une inscription. Cette joueuse a accepté de jouer dans la catégorie des filles WS 18&U qui était elle-même relativement modeste.

Chaque année, la question des problèmes de circulation devient de plus en plus contraignante, et programmer des matchs à 17 h en semaine pose un tas de demandes spécifiques pour les joueuses et joueurs venant de loin (on a eu des participants de la côte vaudoise et même du canton de Neuchâtel). Il est remarquable qu'il n'y ait eu que trois absences (WO) sur plus de 200 matchs, et une seule de ces absences était due à des contraintes horaires. Sur le plan des résultats, le meilleur « meyrinois » a été Alexandre Tirefort qui a perdu en finale du tableau MS 18&U.

Sur le plan de l'organisation, la présence permanente de notre juge-arbitre (referee), Mme Rosy Canavese, de notre président François Hernot et moi, nous confirmons que le tournoi, composé de sept tableaux (WS 12&U, WS 14&U, WS 18&U, MS 12&U, MS 14&U, MS 16&U et enfin MS 18&U), s'est bien déroulé.



Le squash club de Meyrin vous propose :

Programme multisports pour enfants

Les activités multisports permettent aux enfants de découvrir différents sports, ce qui améliore des aptitudes fondamentales comme l'équilibre et la coordination. En pratiquant divers mouvements et techniques, les enfants développent une motricité complète et améliorent leurs capacités physiques globales, tout en minimisant les risques de blessures. Chaque semaine, 90 enfants âgés de 2 à 12 ans participent à notre programme. N'hésitez pas à l'essayer ! Votre enfant va adorer.

Pour plus d'informations : conorsquash@hotmail.com

Stage de ski de fond pour les enfants depuis Maisonneu pendant les vacances de février

Cette année, nous proposons un stage de ski de fond durant les vacances de février. Mais pourquoi avoir choisi le ski de fond plutôt que le ski alpin ?

- Le ski de fond est plus sécuritaire que le ski alpin ;
- L'équipement est plus confortable ;
- Pas d'attente pour les remontées mécaniques ;
- Pas de perte d'enfants sur les pistes ;
- Des progrès plus rapides ;
- Plus d'interaction avec d'autres enfants ;
- Moins de neige nécessaire.

La prise en charge s'effectuera depuis le parking du club. Attention les places sont limitées !

Pour plus de détails, nous vous prions de contacter : conorsquash@hotmail.com

Squash

La squash devient populaire et attrayant aussi pour les familles. C'est une activité que les parents peuvent pratiquer avec leurs enfants.

Conor D'Cruz, coach professionnel est à votre disposition pour vous aider à progresser. Il vous propose des cours collectifs et individuels ainsi que des tournois réguliers pour tous les niveaux.

Pour plus d'informations : conorsquash@hotmail.com



RESTAURANT | LE SMASH



Le restaurant sera fermé du vendredi 19 décembre 2025 à 15h00 jusqu'au lundi 5 janvier 2026 inclus. L'équipe du Smash vous souhaite des belles fêtes et se réjouit de vous retrouver dès le mardi 6 janvier 2026.



Communication de la réception



Nous vous remercions de bien vouloir passer la brosse au début de chaque partie

Chaque terrain est équipé d'une poubelle pour les détritus et d'une poubelle pour le PET.

Vous trouverez aussi à l'entrée du bâtiment (côté terrains de tennis) un sac pour la récupération des balles de tennis usagées.

MERCI DE JOUER LE JEU

Chères abonnées, chers abonnés,

Nous approchons des fêtes de fin d'année. C'est pourquoi nous profitons de vous communiquer les horaires spéciaux du centre sportif pour cette période.

Le centre sportif de Maisonnex sera fermé le mercredi 24 et jeudi 25 décembre ainsi que le mercredi 31 décembre et le jeudi 1^{er} janvier.

Le mardi 23 et 30 décembre 2025, le centre sportif fermera à 20h00.

De plus, en raison de travaux de rénovation et afin de regrouper les différentes interventions prévues, nous devrons exceptionnellement fermer le sauna du jeudi 18 décembre 2025 au jeudi 1^{er} janvier 2026 inclus.

Toute l'équipe du centre sportif de Maisonnex vous souhaite des chaleureuses fêtes de fin d'année!

Date	Tennis / Squash	Sauna	Réception
Du 26.12.25 au 30.12.25	OUVERT	FERMÉ	10h00 – 13h00
Du 02.01.26 au 03.01.26	OUVERT	OUVERT (9h00 – 17h00)	9h00 – 12h00 / 13h30 – 17h00
Le 04.01.26	OUVERT	FERMÉ	9h00 – 12h00 / 13h30 – 17h00